
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Betreff: 

 

Betreff: Anfrage an den Magistrat (Anträge im Bereich Sport) 
Bezug: Anfrage Nr. 126 der SPD Fraktion vom 17.7.2020 
 

M-Nr.:  280/20 
 
 
Bericht des Magistrates: 
 
Der Magistrat beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
 
1. Wie ist der Sachstand der Bearbeitung zu den einzelnen Themenbereichen? 
 

a. Fortschreibung des Sportentwicklungsplanes 
 
Mit Ausbruch der Corona-Pandemie musste die Auftaktveranstaltung zur 
Sportentwicklungsplanung im März abgesagt werden. Unter Mitwirkung von Sportvereinen, 
Institutionen, Vertreterinnen und Vertretern der Fraktionen und der Verwaltung wurde am  
18. August die Auftaktveranstaltung nachgeholt und die Arbeit im Rahmen eines kooperativen 
Prozesses erneut aufgenommen. 

 
b. Förderrichtlinien / Richtlinien zur Sportlerehrung 

 
Der Themenbereich Sportförderung und Ehrung wird in enger Zusammenarbeit mit den 
Sportvereinen und dem Sportbund als Dachorganisation bearbeitet. 
Ziel ist es, eine breite Akzeptanz unter den Sportvereinen sowie den Sportlerinnen und 
Sportlern zu erwirken. Dies bedingt Absprachen, Erörterung und Kommunikation zwischen 
Sportvereinen und Sportverwaltung. Ein Entwurf der neuen Richtlinien befindet sich in der 
Abstimmung. 

  

 

Anfrage Nr. 

126/16-21 

Der Magistrat 

B E R I C H T 
 
an die 
Stadtverordnetenversammlung 



2. Bis wann kann mit konkreten Schritten und ersten Ergebnissen gerechnet werden? 
 

a. Zeitplan Sportentwicklung 
 

Für den kooperativen Planungsprozess sind bis November 2020 drei weitere Arbeits-sitzungen 
festgelegt worden. In einer anschließenden Auswertung, Priorisierung und Diskussion werden 
die Themenfelder in einem Bericht zusammengefasst. 
Ziel ist es, den Bericht zu Beginn des Jahres 2021 der Stadtverordnetenversammlung 
vorzulegen. 

 
b. Förderrichtlinien / Sportlerehrung 

 
Der Entwurf der neuen Förderrichtlinien sowie eine geänderte Version der Ehrungsrichtlinien 
wird den Rüsselsheimer Sportvereinen auf der Mitgliederversammlung des Sportbundes Ende 
September vorgestellt. 
In diesem Rahmen können seitens der Vereine weitere Vorschläge und Anregungen geäußert 
werden. 
Der Stadtverordnetenversammlung sollen im Dezember dieses Jahres Richtlinien zur 
Sportförderung und Sportlerehrung vorgelegt werden, deren Inhalte mit dem Sportbund 
abgestimmt sind.    

 
Rüsselsheim am Main, den 15.09.2020 
 
 
 
Udo Bausch 
Oberbürgermeister 
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